

TVA:CIMT
Rivière-du-Loup, Québec. Le 15 juin 2017

Il traverse le Canada à vélo et dénonce le sentier transcanadien

Pierre-Antoine Gosselin

Un cycliste de l'Alberta traverse le Canada à vélo via le sentier transcanadien, communément appelé la « route verte ». Il s'appelle Edmund Auger et il est de passage à Rivière-du-Loup cette semaine.

C'est un défi qu'il a débuté en 2013. Il traverse le pays par section et cette année, il fait la portion Ottawa-Charlottetown. Edmund Auger veut poursuivre la mission que sa défunte femme, happée mortellement à vélo par un chauffard ivre 2012 s'était donnée.

Il veut sensibiliser les gens et surtout, les gouvernements, à faire du sentier transcanadien, une route plus sécuritaire qui ne passe ni par les routes, ni à travers les rivières comme c'est le cas en ce moment. Un sentier dont la création a débuté en 1992 et qui 25 ans plus tard, doit être complété pour le 1er juillet, date du 150e du Canada.



« On avait promis au point de départ que ça allait être un véritable sentier, pour les familles et les enfants et que ça allait être accessible et très loin des routes et des autoroutes. On a mis 7000 kilomètres dans les rivières et les lacs et ça, afin de pouvoir dire qu'on a tout terminé pour le 1er juillet 2017 », explique Monsieur Auger.

